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Poder Legislativo Municipal 
Plenário das Deliberacões 

Protocolo 

Barra do Garças 
Estado de Mato Grosso 

O Projeto de Lei 

N.º995, Liv. 25, Fls. __ Em 07/12/2015 . 
D Projeto de Decreto do 
Legislativo 

às 13 :35hs. 

Assina 

Senhor Presidente: 

cionário 

D Projeto de Resolução 
X Requerimento 
D Indicação 
D Moção de 
D Emenda 

to FERREIRA CARDOSO NETO-PT (1º Secretário) 

Nº .117 /2015 

Requeiro à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado pedido informações ao PREFEITO DE BARRA DO 
GARÇAS e a SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS sobre os repasses do FETI-IAB (Fundo 
Estadual de Transporte e Habitação é a contribuição destinada a financiar o planejamento, 
a execução, o acompanhamento e avaliação de obras e serviços de transportes e habitação 
em todo o território mato-grossense), tendo em vista a situação calamitosa de várias 
pontes que cortam o município por meio de estradas vicinais e que afetam todos os 
distritos pertencentes à municipalidade. 

Os valores indicados na tabela abaixo apresentam na primeira coluna os valores 
repassados pelo Governo do Estado de março a junho de 2015. Na segunda coluna, estão 
os repasses referentes ao mês de julho e, na terceira, a quinta parcela de um total de dez 
que o Estado estará repassando aos municípios. Qual a situação de Barra do Garças? 

VALOR DO TOTAL ACUMULADO (03 A 07/2015 PARCELA TOTAL 
DOFETHAB 06/2015"" PARCELAS) 05/10 

108.673.513,13 19.569.977,57 2.934.855,06 131.178.445,76 
BARRA DO GARÇAS 936.331,84 168.614,93 25.286,21 1.130.233,48 

As fotos apresentadas pelo JORNAL A SEMANA mostram que se existem 
repasses, estão em dia, o porquê de uma situação tão constrangedora? 

APROVADO PO,E !s!NANIMIDADE 
E~ sessão de U I DEZ, 2015 

~------
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Sabemos das dificuldades para atender toda~s demandas, contudo precisamos 
atuar a fim de enfrentar os problemas, colocando-os o rol daqueles nominados com 
prioridade zero em que mais vale o esforço de não permit degradação do que a omissão 
feita de conveniência. 

Atender tal demanda significa beneficiar toda a ~dade, tendo em que a 
solicitação já foi encaminhada desde os primeiros dias do m Á!idatÓ. atual. 

Sala das 
dezembro de 2015. 

1 º Secretário 

o Garças-MT., 07 de ... 


